

Fraktion der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands im Rat der Gemeinde
Hürtgenwald

Bürgermeister der Gemeinde Hürtgenwald
Herrn Andreas Claßen
August – Scholl – Str. 5

52393 Hürtgenwald

Heinz Kaumanns
Fraktionsvorsitzender
Dollweg 38
52393 Hürtgenwald
Telefon: 0492214774367
Mail: h.kaumanns@arcor.de
Hürtgenwald, den 02.08.2021
Antrag Nr.02/2021

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

unter Bezugnahme auf die in der 6. Sitzung des Gemeinderats gewonnenen Erkenntnisse, wonach insbesondere die mögliche wirtschaftliche Zusammenarbeit mit der Biogas – Anlage **nicht** standortentscheidend für die Errichtung der Holz – Brikettieranlage ist, stellt die SPD – Fraktion den Antrag, als Alternativ – Standort das „Gewerbegebiet Gey Nr. 001 einer **vertieften** Analyse und Prüfung zu unterziehen und gegebenenfalls der Blue Energy Group unter Anführung u.a. folgender Erwägungen anzubieten:

Zentrale Lage direkt an der B399/Ecke Industriestraße mit verkürzten Fahrwegen zu den angesprochenen potenziellen Kunden, welche von der Blue Energy Group genannt wurden.

- 120.000qm Gewerbefläche, welche planerische Gestaltungsmöglichkeiten zulässt.
- Durchfahrten von Ortskernen in der Gemeinde Hürtgenwald, die sich entgegen zunächst gemachter Angaben signifikant erhöhen, würden vermieden. Somit ist auch von einer höheren Akzeptanz seitens der Bevölkerung auszugehen.
- Das Gewerbegebiet Gey liegt auf 230 Höhenmetern und somit ca. 170 Höhenmeter niedriger als der mögliche Standort in Kleinhau, was gerade in den Wintermonaten erhebliche Vorteile zur Folge hat. Bei Schneefall war die B 399 hinter der Ortslage Gey in der Vergangenheit oftmals nicht mehr befahrbar.
- Die topografisch nicht einfache Streckenführung zwischen Gey und Großhau, die ohnehin nicht selten erheblichen Belastungsspitzen durch landwirtschaftlichen Verkehr und Schwerlastverkehr ausgesetzt ist, bliebe

weiterer Zuwachs durch Schwerlastverkehr erspart.

- Dies käme nicht zuletzt auch der Wirtschaftlichkeit der beabsichtigten Investition und dem Gedanken der Nachhaltigkeit, dem sich die Blue Energy erklärtermaßen verschrieben hat, zu Gute.

Die Erschließung bzw. Bebauung des Gewerbegebiets in Gey könnte das Interesse wecken, weiteres Gewerbe dort anzusiedeln.

Die jetzt geplante Fläche in Kleinhau könnte als zusätzliches Mischgewerbegebiet für weitere Ansiedlungen von Versorgungs- und Verbrauchermärkten genutzt werden, welche für eine wirtschaftliche Zusammenarbeit mit der Biogasanlage ebenfalls zur Verfügung stehen könnten.

Zudem bliebe der bisherige Charakter als Zentrum der Nahversorgung erhalten.

Mit der Bitte um:

Beratung in der nächsten Sitzung des Rates der Gemeinde Hürtgenwald

Beratung in der nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses / Fachausschusses

weitere Veranlassung

Kenntnisnahme

Mit freundlichen Grüßen



Heinz Kaumanns und Fraktion